

Un nouveau complexe sportif pour l'école secondaire de Saint-Marc : un projet d'envergure pour la communauté de Portneuf

Saint-Marc-des-Carrières, le 21 novembre 2025. — L'école secondaire de Saint-Marc a procédé aujourd'hui à l'inauguration officielle du Complexe sportif Promutuel Assurance, marquant la réalisation d'un projet mobilisateur porté par l'ensemble de la communauté de l'ouest de la région de Portneuf. Cette réalisation constitue une étape majeure pour le milieu scolaire et municipal.

Nécessitant un investissement de plus de 8 millions de dollars, ce projet a été rendu possible grâce à une subvention de plus de 5 millions de dollars accordée dans le cadre du Programme de soutien aux infrastructures sportives et récréatives scolaires et d'enseignement supérieur du gouvernement du Québec. Sa concrétisation repose également sur la contribution financière des entreprises et des municipalités de l'ouest de Portneuf.

Au-delà du soutien gouvernemental, ce projet illustre une mobilisation exceptionnelle des partenaires locaux. La Municipalité a collaboré étroitement avec le milieu scolaire afin de favoriser le partage des infrastructures, assurant ainsi une utilisation optimale au bénéfice de l'ensemble de la population. Plus de quarante entrepreneurs de la région ont apporté une contribution significative, témoignant de leur engagement envers le développement socioéconomique local et la réussite éducative des jeunes. La participation active de la Fondation de l'école secondaire de Saint-Marc ainsi que le soutien financier des trois principaux commanditaires — Desjardins, Promutuel Assurance et la Fondation Alcoa — méritent également d'être souligné.

Les conseils municipaux de l'ouest de Portneuf, le Centre de services scolaire de Portneuf et le député de Portneuf, Vincent Caron, ont joué un rôle déterminant dans la réalisation de ce projet. Leur appui indéfectible illustre la force du partenariat entre les milieux scolaire, municipal, communautaire et politique. Ensemble, ces partenaires ont permis de transformer une vision en réalité au service de la communauté.

« Les investissements que nous faisons dans les infrastructures récréatives, sportives et de plein air réitèrent notre volonté d'améliorer le bien-être physique et mental de la population. Ils contribuent à dynamiser nos régions et à renforcer le tissu social de nos communautés. Ces espaces occupent une place centrale dans nos collectivités et permettent aux gens de tous âges, provenant de tous les milieux, de se rassembler, de pratiquer des activités physiques et de se divertir. Je suis heureuse pour la communauté de Portneuf et pour les élèves de l'école secondaire de Saint-Marc, qui pourront bénéficier de ce nouveau complexe sportif. »

- Isabelle Charest, ministre responsable du Sport, du Loisir et du Plein air et ministre responsable de la région de l'Estrie

« Je me réjouis de l'inauguration de ce complexe sportif de haut calibre, né d'une mobilisation remarquable de toute la communauté. La Fondation de l'école secondaire de Saint-Marc, notre gouvernement, le Centre de services scolaire de Portneuf, les municipalités et les entreprises : toutes et tous ont uni leurs efforts pour réaliser ce projet. Il s'agit d'un immense pas en avant pour l'ouest de Portneuf, où les jeunes d'aujourd'hui — et ceux de demain — pourront s'épanouir pleinement grâce à cette nouvelle infrastructure dont nous pouvons être collectivement très fiers. »

- Vincent Caron, député de Portneuf

« Ce complexe sportif représente la force de notre communauté et notre engagement envers la réussite éducative et le bien-être des jeunes. Nous sommes fiers de voir ce projet se concrétiser grâce à la collaboration exceptionnelle de tous les partenaires. Pour nos élèves et notre équipe, ce complexe est une source de motivation et de fierté. »

- *Annick Goulet-Bernier, directrice de l'école secondaire de Saint-Marc*

« Ce nouveau complexe sportif incarne la volonté commune de doter les élèves et l'ensemble de la population de Portneuf d'un espace moderne, inclusif et propice à la pratique d'activités physiques et récréatives. Il contribuera assurément à promouvoir la santé, le bien-être et le sentiment d'appartenance au sein de la communauté. »

- *Laurie L'Héroult, directrice générale du Centre de services scolaire de Portneuf*

« Dès la naissance de l'idée du projet en 2021, la Ville de Saint-Marc-des-Carrières s'est mobilisée afin de rallier l'ensemble des municipalités de l'ouest de la circonscription. Nous devions offrir un lieu renouvelé et accueillant pour le développement intégral de nos jeunes. »

- *Claire Dussault, mairesse de la Ville de Saint-Marc-des-Carrières*

« Aujourd'hui, nous posons les fondations d'une meilleure santé et d'un plus grand sentiment d'appartenance. Ce gymnase est une promesse tenue : un espace où l'énergie de la jeunesse et l'esprit communautaire de l'ouest de Portneuf pourront enfin se déployer. Il passe du rêve à une nécessité concrète pour tous. »

- *Linda Marcotte, représentante de la fondation de l'école secondaire de Saint-Marc*

-30-

Source : Centre de services scolaire de Portneuf
communications@cssportneuf.gouv.qc.ca